

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЮРИДИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра конституционного права**

Чарыева Энеджан Ёлдашовна

ПРАВОВОЕ ГОСУДАРСТВО

Дипломная работа

Научный руководитель:
Шишко Георгий Борисович
кандидат юридических наук,
профессор

Допущена к защите

« ____ » _____ 2018 г.

Зав. кафедрой конституционного право

доктор юридических наук, профессор Г.А.Василевич

Минск, 2018

РЕФЕРАТ

Дипломной работы Чарыевой Энеджан Ёлдашовны
«Правовое государство»

Объем работы 57 с., 59 литературных источника.

Ключевые слова: правовое государство, конституционный строй, правовая система, Республика Беларусь, Туркменистан.

Объектом исследования является сфера сравнительно-теоретических проблем, возникающих в процессе функционирования современных демократических государственно-правовых систем как на уровне государств, так и на уровнях внутри- и межгосударственных образований.

Предмет исследования – понятие, содержание, признаки и гарантии право в Республики Беларусь и Туркменистана.

Цель работы – изучить правовое государство Республики Беларусь и Туркменистана.

Задачи работы:

1. Описать теории правового государства и современные подходы в понимании правового государства.
2. Привести определение, признаки и принципы правового государства.
3. Проанализировать аспекты формирования правового государства в Республике Беларусь.
4. Проанализировать конституционный строй Республики Беларусь.
5. Охарактеризовать особенности правовой системы Туркменистана.
6. Изучить принципы конституционного строя Туркменистана.

Практическая значимость исследования. Материалы работы способствуют дальнейшей разработке концептуальных основ право, ее содержания, функций, места и роли в современном государственно-организованном обществе. Представленный в работе подход к изучению рассматриваемых явлений, содержащиеся в ней положения и предложения могут быть востребованы в процессе дальнейшего развития русскоязычной правовой науки, восполняя определенные пробелы ее содержания.

SUMMARY

Diploma thesis of Charyyeva Enejan Yoldashovna
« **constitutional state** »

The thesis consists of 57 pages, reference list includes 59 items

Keywords: democratic state, constitutional system, legal system, Republic of Belarus, Turkmenistan

The object of a research is the sphere of the comparative and theoretical problems arising in the course of functioning of modern democratic legal systems both at the level of the states and at the international levels.

The subject of the research is the concept, content and typology of democracy of the Republic of Belarus and Turkmenistan.

The aim of the work is to study the democratic state of the Republic of Belarus and Turkmenistan.

The tasks of the research as follows:

1. To describe theories of the democratic state and modern approaches in understanding of the democratic state.
2. To give definitions, signs and the principles of the democratic state.
3. To analyse aspects of formation of the democratic state in the Republic of Belarus.
4. To analyse the constitutional system of the Republic of Belarus.
5. To characterize features of the legal system of Turkmenistan.
6. To study the principles of the constitutional system of Turkmenistan.

Practical importance of the research: the diploma thesis promotes further development of conceptual basics of the theory of legal systems, its content, functions and roles in modern organized society. The results of the research can be used for the course of further development of legal science.